

El Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), ubicado en Maracay, recibió este martes 23 de septiembre a 52 médicos y médicas de la X cohorte de egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) de la Habana, Cuba, quienes darán continuidad a su formación a través de la especialidad de Medicina General Integral (MGI).

Con el encuentro se buscó facilitar a los (as) nuevos (as) médicos (as) una inducción referente a su inserción laboral en el Sistema Público Nacional de Salud y a su ingreso a la especialización, reunión que estuvo presidida por la directora Ejecutiva del IAE, Tulia Hernández; el director General de Investigación y Educación del MPPS, Joel Caraballo; y el coordinador Nacional de Postgrado de MGI, Julián Díaz.



"Estos médicos y médicas se han graduado para el Sistema Público Nacional de Salud, y para ello serán distribuidos en diferentes estados del país a través de la red ambulatoria nacional", indicó Caraballo. Entre los estados que recibirán a los profesionales se encuentran: Amazonas, Apure, Cojedes, Portuguesa y Sucre.

El director de Investigación y Educación resaltó el propósito de los especialistas en MGI, el cual es "proteger y seguir impulsando la construcción de un modelo de atención integral basado en la atención primaria de salud, es decir, en los modelos preventivos promocionales, como lo indica la Constitución de nuestra patria".

Es importante destacar, que la ELAM es una Universidad que tiene la misión de formar Médicos Generales, orientados hacia la atención primaria de salud como escenario fundamental de su atención profesional, institución que fue creada por iniciativa del Presidente cubano, Fidel Castro Ruz, para formar gratuitamente como médicos a jóvenes de bajos recursos procedentes de varios países, los que luego de terminar su carrera o la especialidad, retornan a brindar sus servicios en las comunidades de origen.

Este proyecto científico-pedagógico hoy acoge a estudiantes de 122 países latinoamericanos, caribeños, de Estados Unidos, África, Asia y Oceanía. Estos jóvenes proceden fundamentalmente de los estratos más humildes de sus sociedades y presentan diversidades étnicas, educacionales y culturales.

Según su portal web (<http://instituciones.sld.cu/elam/>) la matrícula de la Escuela es de aproximadamente 1.349 estudiantes. Cuba ha graduado en los más de 50 años de Revolución a miles de médicos, de ellos, 20.786 son egresados del Proyecto ELAM, de 74 países en 8 graduaciones.

FOTOGRAFÍAS

